

STOP AUX EXPULSIONS !

Le lundi 29 août 2016, une centaine de personnes s'est rassemblée à 17 heures 30 devant la préfecture du Doubs à Besançon pour protester contre l'expulsion d'une famille kosovare qui a été emmenée par la police aux frontières, du centre d'accueil de l'hôpital St Jacques au centre de rétention près de Rouen. Cette expulsion s'est déroulée dans des conditions indignes, le père et les quatre enfants ayant regagné le Kosovo, menottés tandis que la mère était hospitalisée au CHU de Besançon, sans aucun contact avec sa famille, sans argent, sans téléphone, sans habits de rechange (ceux-ci étant dans les valises parties au Kosovo).

Après la famille kosovare Feraj, c'est au tour de la famille géorgienne Chkheidze d'être menacée d'expulsion. Le mercredi 31 août 2016, la police est intervenue à Planoise dans un hôtel hébergeant cette famille afin de la déplacer en République Tchèque où elle n'a jamais vécu. Or, l'un des enfants de ce ménage est atteint d'une grave maladie génétique qui avait cessé de progresser depuis son arrivée en France. Quatre familles ont été ainsi menacées durant l'été.

Le SNES-FSU dénonce, avec les associations d'aide aux réfugiés, la politique gouvernementale de renvoi hors des frontières ainsi que le zèle monstrueux dont fait preuve le préfet du Doubs, dont le secrétariat a d'ores et déjà annoncé de prochains départs forcés.

Il faudra être attentif, dans nos établissements, à tous les cas d'élèves qui recevraient une OQTF (Obligation de Quitter le Territoire Français), afin de réagir collectivement et de contacter les organisations en charge des dossiers (RESF, CDDLE).

Par ailleurs une nouvelle action de protestation est prévue :

**le mercredi 21 septembre, 17 heures 30 :
manifestation, départ Place Pasteur**